



► 13 Enero, 2017

CULTURA

Flamenco y talleres de cestería con motivo del Día de la Cultura Gitana

La vicealcaldesa Luisa Broto participó ayer en la celebración del Día de la Cultura Gitana, en el que se presentó la campaña de sensibilización 'El tatuaje que más duele'. La jornada comenzó con taller de cestería y continuó con una chocolatada y la actuación del grupo flamenco Son de Lunares. También se hicieron lecturas dramatizadas con acompañamientos musicales.



El taller de cestería de la Casa de las Culturas. A. NAVARRO